

Ca décanille !

C'est une expression familière de Michèle, la gérante. Mais que signifie ce verbe du 18^{ème} siècle et pourtant bien français ?

Décaniller, selon l'Académie, c'est déguerpir. Ou encore, s'en aller malgré soi, ce que nous préférons, finalement. Ce serait une forme de décheniller, non pas perdre ses chenilles mais sortir du chenil, lieu d'élevage des chiens, du genre canin, si vous voyez le rapport. Dans le Littré, on voit : jouer des canilles (les jambes, autrement dit les cannes).

Alors, au camping, depuis début septembre, effectivement ça décanille sec. Après une fin juillet et un mois d'août très chargés, les campeurs, tant les habitués que les clients de passage, ont quitté (à regrets, certainement) le camping ou bien ils n'y restent pas aussi longtemps que prévu. Même Yan et son épouse, avec leurs 99 jours de présence, n'ont pas cherché à atteindre la centaine.

Faut vous dire que la météo nous joue des tours. Il semblerait que l'automne nous tombe déjà sur le dos, avec ses brumes matinales, son vent assez frais, ses averses ou son temps bien gris et ses températures, nettement en dessous des moyennes de saison.

Les chauffages d'appoint apportent la douceur sous les auvents et dans les caravanes mais les petites laines et les foulards sont de sortie.

A ce rythme-là, les joueurs de pétanque vont bientôt lancer les boules avec des moufles, après tant de belles parties, gagnées ou perdues (mais de justesse, évidemment), sous un soleil de plomb et sur un terrain maudit par ses appuis aléatoires.

La météo annonce un mieux à partir du jeudi 21 septembre. Ah ! Enfin, une bonne nouvelle ! Une fin de saison sous le soleil, pourquoi pas ?

CD, le 11 septembre 2017